

En prisión preventiva quedó acusado parricidio frustrado contra su
hija de 2 meses

La jornada de este viernes 11 de junio se llevó a cabo en el Tribunal de Garantía de La Calera la audiencia de formalización de la investigación contra un hombre de 33 años acusado de intentar matar a su hija de apenas 2 meses de vida lanzándola contra el piso el pasado jueves en un condominio de La Cruz.

Tal como indicaban las informaciones preliminares entregadas ayer, la madre asegura que en medio de una discusión, su pareja tomó a la niña con la intención de matarla y la lanzó contra el piso, lo que le produjo lesiones de gravedad.

Anuncio Patrocinado



En tanto, según la versión de la defensa, el bebé se cayó, cuando el imputado empujó a la mujer a la cama, lo que impulsó al bebé hacia arriba, cayendo en el piso.

Esta versión fue desestimada por el juez, ya que según los informes del Hospital San Martín, las graves lesiones de la lactante se condicen la versión de la madre.

En prisión preventiva quedó acusado parricidio frustrado contra su
hija de 2 meses



WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El agresor quedó en prisión preventiva por 60 días mientras se desarrolla la investigación.

[Salvaje ataque: Lanzó a bebé de dos meses al piso cuando discutía con su pareja](#)

y tú, ¿qué opinas?